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ATA DA QUADRIGENTÉSIMA NONAGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 

CÂMARA DE EXTENSÃO 

 

No vigésimo dia de outubro do ano de dois mil e onze, às dez horas e cinquenta minutos, na Sala de 1 

Reuniões do DEX, realizou-se a quadrigentésima nonagésima primeira reunião ordinária da Câmara de 2 

Extensão, presidida pelo professor OVIROMAR FLORES, Decano de Extensão, com a presença dos 3 

membros: RAFAEL DE ACYPRESTE M. ROCHA/DCE, VITOR MOREIRA M. DE 4 

OLIVEIRA/DCE, GUSTAVO BELISÁRIO D’ARAÚJO COUTO/DCE, FERNANDO OLIVEIRA 5 

PAULINO/FAC, ANDREA FERNANDES CONSIDERA/FCI, JULIANA EUGÊNIA 6 

CAIXETA/FUP, PAULO CESAR MOTTA/IB, NIVALDA ASSUNÇÃO DE ARAÚJO/IdA, 7 

MARCELO LADEIRA/IE, PERCI COELHO DE SOUZA/IH, ORMEZINDA MARIA RIBEIRO/IL, 8 

CARLOS MELLO MACHADO/IPOL, JODETTE GUILHERME AMORIM/Diretora do 9 

INTERFOCO, MARIO ANGELO SILVA/Diretor do DEX. Membros ausentes com justificativa: 10 

CAMILA DAMASCENO/DCE, JOSIANE DO SOCORRO AGUIAR DE SOUZA/FGA, IVONE 11 

KAMADA/FS, ÁLVARO NOGUEIRA DE SOUZA/FT, DEISE AMARO AGRELLO/IF, 12 

FLORIANO PASTORE JÚNIOR/IQ, ELIANE APARECIDA DOS SANTOS, DIRETORA 13 

TÉCNICA DE EXTENSÃO/DTE. 1 – Professor Oviromar Flores, Decano de Extensão, iniciou a 14 

reunião e abriu para os informes: Professor Mário Ângelo informou que esta é a primeira reunião da 15 

Câmara de Extensão que participa. Disse que está articulando, junto ao Decanato de Extensão/DEX, 16 

uma nova Diretoria que será chamada de Diretoria de Extensão e Desenvolvimento Regional Integrado 17 

– DEDRI, a fim de fortalecer a extensão para atender as demandas do DF, Entorno e Rede 18 

Institucional de Desenvolvimento Econômico – RIDE. Informou, também, que haverá uma mostra de 19 

Programas e Projetos de Extensão de Ação Contínua da UnB - PEACs, no 5º Congresso Brasileiro de 20 

Extensão Universitária - CBEU, com estandes de consultas e mapeamento de PEACs de abrangência 21 

Regional, Nacional e Internacional. Professor Marcelo Ladeira informou que a UnB desenvolveu, 22 

desde 2008, um projeto para lançar fibra ótica até Planaltina, Gama e Ceilândia, a fim de permitir a 23 

interconexão dos Campi da UnB às redes REDUnB e REDECOMEP-DF, o que pode facilitar a 24 

execução de atividades de extensão nos quatro Campi da Universidade. Disse que a demanda para 25 

desenvolver esse projeto partiu do Magnífico Reitor, José Geraldo de Souza Júnior, e conta com o 26 

apoio da RNP – Rede Nacional de Ensino e Pesquisa, vinculada ao Ministério da Ciência e 27 

Tecnologia. Disse que para colocar o projeto em atividade serão necessários quatro milhões de reais. 28 

Professor Perci Coelho parabenizou a iniciativa do professor Marcelo Ladeira, em relação à iniciativa 29 

tecnológica dentro da Universidade de Brasília e disse que essa iniciativa acarretará um impacto 30 

positivo para o fortalecimento da extensão. Disse, também, que a UnB está criando infra-estrutura, 31 
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com fibra ótica, para as Unidades Acadêmicas e levará essa informação aos departamentos os quais 32 

representam nesse colegiado. Professora Jodette Amorim questionou se os quatro milhões estavam 33 

previsto no orçamento da UnB. Professor Marcelo Ladeira disse que o projeto não usará recursos 34 

financeiros da UnB e, sim, provenientes do Governo Federal. 2 – A Ata da 488ª reunião extraordinária, 35 

depois de lida pelos membros da CEX, foi aprovada por unanimidade. 3 – a) As propostas de ações de 36 

extensão: CURSO: OBRAS FILOSÓFICAS NO PAS/UNB I (93130.368.11510.31082011) - 37 

UNB/CESPE, para o período de 01/09 a 19/11/2011; CURSO: BRASIL: HISTÓRIA E CULTURA 38 

– 2º/2011 (93154.368.27642.26082011) - UNB/CESPE, para o período de 01/09 a 22/11/2011; 39 

CURSO: JAPONÊS AVANÇADO 2(92398.368.6102.27072011) – IL, para o período de 01/01 a 40 

31/12/2011; CURSO: JAPONÊS INTERMEDIÁRIO 2 (92395.368.6102.27072011) – IL, para o 41 

período de 01/01 a 31/12/2011; CURSO: JAPONÊS AVANÇADO 1 (92397.368.6102.27072011) – 42 

IL, para o período de 01/01 a 31/12/2011; CURSO: FORMAÇÃO DE TUTORES EM 43 

ALFABETIZAÇÃO E LINGUAGEM (58105.281.3737.10092010) TURMAS A,B e C 44 

(MARANHÃO) – INTERFOCO, para o período de 01/06 a 31/12/2010; CURSO: FORMAÇÃO 45 

DE PROFESSORES EM ALFABETIZAÇÃO E LINGUAGEM (58080.281.3737.10092010) 46 

TURMA A (MARANHÃO) – INTERFOCO, para o período de 01/06 a 31/12/2010; CURSO: 47 

FORMAÇÃO DE PROFESSORES EM ALFABETIZAÇÃO E LINGUAGEM 48 

(57708.281.3737.27082010) TURMA A (BAHIA) – INTERFOCO, para o período de 01/03 a 49 

31/12/2010; CURSO: FORMAÇÃO DE TUTORES EM ALFABETIZAÇÃO E LINGUAGEM 50 

(57711.281.3737.30082010) TURMA A e B (BAHIA) – INTERFOCO, para o período de 01/03 a 51 

31/12/2010; CURSO: PRO-LETRAMENTO – FORMAÇÃO DE PROFESSORES EM 52 

ALFABETIZAÇÃO E LINGUAGEM (56044.281.3737.03082010) TURMA A (AMAZONAS) – 53 

INTERFOCO, para o período de 31/07/2008 a 31/06/2009; CURSO: PRO-LETRAMENTO – 54 

FORMAÇÃO DE PROFESSORES EM ALFABETIZAÇÃO E LINGUAGEM 55 

(56852.281.3737.04082010) TURMA A (PARÁ) – INTERFOCO, para o período de 31/07/2009 a 56 

31/06/2010; CURSO: PRO-LETRAMENTO – FORMAÇÃO DE TUTORES EM 57 

ALFABETIZAÇÃO E LINGUAGEM (56803.281.3737.02082010) TURMA A (RONDÔNIA) – 58 

INTERFOCO, para o período de 31/07/2009 a 31/06/2010;  CURSO: PRO-LETRAMENTO – 59 

FORMAÇÃO DE TUTORES EM ALFABETIZAÇÃO E LINGUAGEM 60 

(56851.281.3737.03082010) TURMA A, B, C, D, E, F, G, H (PARANÁ) – INTERFOCO, para o 61 

período de 31/07/2009 a 31/06/2010; CURSO: PRO-LETRAMENTO – FORMAÇÃO DE 62 

TUTORES EM ALFABETIZAÇÃO E LINGUAGEM (56273.281.3737.30072010) TURMA A, B 63 

e C (ESPÍRITO SANTO) – INTERFOCO, para o período de 31/07/2009 a 31/06/2010; CURSO: 64 
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PRO-LETRAMENTO – FORMAÇÃO DE TUTORES EM ALFABETIZAÇÃO E 65 

LINGUAGEM (56295.281.3737.02082010) TURMA A, B, C e  D – INTERFOCO, para o período 66 

de 31/07/2009 a 31/06/2010; CURSO: PRO-LETRAMENTO – FORMAÇÃO DE TUTORES EM 67 

ALFABETIZAÇÃO E LINGUAGEM (56968.281.3737.05082010) TURMA A (DISTRITO 68 

FEDERAL) – INTERFOCO, para o período de 31/07/2009 a 31/06/2010; CURSO: PRO-69 

LETRAMENTO – FORMAÇÃO DE PROFESSORES EM ALFABETIZAÇÃO E 70 

LINGUAGEM (56854.281.3737.05082010) (AMAZONAS) – INTERFOCO, para o período de 71 

31/07/2008 a 31/06/2009; CURSO: PRO-LETRAMENTO – FORMAÇÃO DE TUTORES EM 72 

ALFABETIZAÇÃO E LINGUAGEM (56869.281.3737.05082010) TURMA A e B (AMAZONAS) 73 

– INTERFOCO, para o período de 31/07/2008 a 31/06/2009; CURSO: PRÓ-LETRAMENTO – 74 

FORMAÇÃO DE PROFESSORES EM ALFABETIZAÇÃO E LINGUAGEM 75 

(55971.281.3737.30072010) TURMA A (TOCANTINS) – INTERFOCO, para o período de 76 

31/07/2009 a 31/06/2010;  CURSO: PRO-LETRAMENTO – FORMAÇÃO DE 77 

PROFESSORES EM ALFABETIZAÇÃO E LINGUAGEM (56425.281.3737.04082010) TURMA 78 

A (MARANHÃO) – INTERFOCO, para o período de 31/07/2008 a 31/06/2009; CURSO: PRO-79 

LETRAMENTO – FORMAÇÃO DE PROFESSORES EM ALFABETIZAÇÃO E 80 

LINGUAGEM(56183.281.3737.30072010) TURMA A (ESPÍRITO SANTO) – INTERFOCO, 81 

para o período de 31/07/2009 a 31/06/2010; CURSO: PRO-LETRAMENTO – FORMAÇÃO DE 82 

PROFESSORES EM ALFABETIZAÇÃO E LINGUAGEM (56967.281.3737.05082010) TURMA 83 

A (DISTRITO FEDERAL) – INTERFOCO, para o período de 31/07/2009 a 31/06/2010; CURSO: 84 

PRO-LETRAMENTO – FORMAÇÃO DE TUTORES EM ALFABETIZAÇÃO E 85 

LINGUAGEM (56868.281.3737.04082010) TURMA A (PARÁ) – INTERFOCO, para o período de 86 

31/07/2009 a 31/06/2010; CURSO: PRO-LETRAMENTO – FORMAÇÃO DE PROFESSORES 87 

EM ALFABETIZAÇÃO E LINGUAGEM (56802.281.3737.02082010) TURMA A (RONDÔNIA) 88 

– INTERFOCO, para o período de 31/07/2009 a 31/06/2010; CURSO: PRO-LETRAMENTO – 89 

FORMAÇÃO DE TUTORES EM ALFABETIZAÇÃO E LINGUAGEM 90 

(56103.281.3737.03082010) TURMA A (AMAZONAS) – INTERFOCO, para o período de 91 

31/07/2008 a 31/06/2009; CURSO: PRO-LETRAMENTO – FORMAÇÃO DE PROFESSORES 92 

EM ALFABETIZAÇÃO E LINGUAGEM (56839.281.3737.03082010) TURMA A (PARANÁ) – 93 

INTERFOCO, para o período de 31/07/2009 a 31/06/2010; CURSO: PRO-LETRAMENTO – 94 

FORMAÇÃO DE TUTORES EM ALFABETIZAÇÃO E LINGUAGEM 95 

(55986.281.3737.30072010) TURMA A (TOCANTINS) – INTERFOCO, para o período de 96 

31/07/2009 a 31/06/2010; CURSO: PRO-LETRAMENTO – FORMAÇÃO DE TUTORES EM 97 
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ALFABETIZAÇÃO E LINGUAGEM (56275.281.3737.04082010) TURMA A e B 98 

(MARANHÃO) – INTERFOCO, para o período de 31/07/2008 a 31/06/2009; CURSO: PRO-99 

LETRAMENTO – FORMAÇÃO DE PROFESSORES EM ALFABETIZAÇÃO E 100 

LINGUAGEM (56285.281.3737.02082010) TURMA A (GOIÁS) – INTERFOCO, para o período 101 

de 31/07/2009 a 31/06/2010; CURSO: ESPANHOL CORPORATIVO AVANÇADO 102 

(44894.281.6395.22032010) – IL, para o período de 01/01 a 31/12/2010; CURSO: INGLÊS 103 

AVANÇADO 4 (93155.368.7705.12082011) – IL, para o período de 01/01 a 30/06/2011, foram 104 

aprovadas com movimentação de recursos, sem concessão de bolsas de extensão e sem ônus 105 

financeiros para o DEX. b) As propostas de ações de extensão: CURSO: CAPACITAÇÃO DOS 106 

NUTRICIONISTAS ATUANTES NO PROGRAMA NACIONAL DE ALIMENTAÇÃO 107 

ESCOLAR – PNAE (92586.368.74151.11082011) – FS, para o período de 24/08 a 24/11/2011; 108 

EVENTO: SIMPÓSIO DE FILOSOFIA DA RELIGIÃO, ONTOLOGIA E EPISTEMOLOGIA 109 

(93069.368.6879.11082011) – IH, para o período de 11/08 a 26/08/2011, foram aprovadas sem 110 

movimentação de recursos, sem concessão de bolsas de extensão e sem ônus financeiros para o DEX. 111 

c) A proposta de ação de extensão: EVENTO: PARTICIPAÇÃO DA UNB NA SEMANA 112 

NACIONAL DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA 2011 (95026.368.7483.03102011) – DPP, para o 113 

período de 20/06 a 23/10/2011 foi aprovada sem movimentação de recursos, sem concessão de bolsas 114 

de extensão e sem ônus financeiros para o DEX, condicionada à apresentação do currículo do 115 

expositor Eduardo Henrique da Silva Figueiredo Matos. d) As propostas de ações de extensão: 116 

CURSO: PROMOÇÃO DA SAÚDE NA SALA DE AULA: UMA VISÃO DA ANTROPOSOFIA 117 

E PEDAGOGIA WALDORF (71603.368.24751.29082011) - UNB/CESPE, para o período de 01/09 118 

a 05/12/2011; CURSO: SEMINÁRIO INTERNACIONAL:PREPARANDO RIO+20: 119 

PROPONDO UM MUNDO MAIS SUSTENTÁVEL (95097.368.25300.20092011) – CDS, para o 120 

período de 24/09 a 26/10/2011; CURSO: TRANSTORNOS GLOBAIS DO 121 

DESENVOLVIMENTO: SINGULARIDADES NO PROCESSO EDUCACIONAL NA 122 

PERSPECTIVA INCLUSIVA (93117.368.90256.26082011) - UNB/CESPE, para o período de 123 

05/09 a 22/10/2011; CURSO: ATUALIZAÇÃO EM GEOMORFOLOGIA DO DISTRITO 124 

FEDERAL PARA PROFESSORES DO ENSINO FUNDAMENTAL II – 125 

2º/2011(93045.368.7582.30082011) - UNB/CESPE, para o período de 01/09 a 17/11/2011; CURSO: 126 

ASTRONOMIA E ASTRONÁUTICA 2011 – 50 ANOS DO PROGRAMA ESPACIAL 127 

BRASILEIRO – 2º/2011(77980.368.12016.01092011) - UNB/CESPE, para o período de 01/09 a 128 

19/11/2011; CURSO: INGLÊS BÁSICO 4 (93121.368.7705.12082011) – IL, para o período de 01/01 129 

a 30/06/2011; CURSO: AUTOCAD AVANÇADO (90911.368.95042.05082011) – FT, para o 130 
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período de 23/09 a 15/12/2011, foram retiradas de pauta. Em relação às propostas retiradas de pauta, 131 

o professor Marcelo Ladeira sugeriu que fossem aprovadas Ad Referendum para não prejudicar o 132 

andamento das propostas. Professora Jodette Amorim disse que não se podem aprovar Ad Referendum 133 

as propostas que não constam fisicamente na reunião da CEX. Professor Oviromar Flores disse que 134 

conversará pessoalmente, com a relatora das propostas, que foram retiradas de pauta, para que as 135 

reenvie à Secretaria da CEX, a fim de serem apreciadas nas próximas reuniões da Câmara de Extensão. 136 

4 – Professora Jodette Amorim disse que esse assunto referente ao SIEX, foi pautado devido às 137 

solicitações do Professor Fernando Paulino, quanto aos problemas técnicos apresentados pelo sistema, 138 

em relação ao cadastramento das atividades para a Semana Universitária. Fernando Paulino disse que o 139 

SIEX poderia ter sido um bom projeto piloto, se fosse um sistema intuitivo, amigável e adequado para 140 

o Evento. Disse que o Sistema apresentou duplicidade de cadastros e campos limitados para o 141 

cadastramento das atividades da Semana Universitária. Disse, ainda, que poderiam facilitar o 142 

cadastramento e a certificação de personalidades, a fim de se ter um olhar a pertinência científica 143 

dessas pessoas. Fernando Paulino disse que o cadastramento para as atividades extensionistas 144 

deveriam ser menos burocráticas, pois, na opinião dele, é melhor publicar em revistas, em vez de fazer 145 

um cadastro no SIEX. Disse que o Magnífico Reitor esteve na Faculdade de Comunicação/FAC e 146 

ouviu dos professores a sugestão de que o ideal seria capacitar o corpo técnico-administrativo para 147 

auxiliar no cadastro das atividades extensionistas, a fim de amenizar o acumulo de atividades fim, em 148 

relação à execução de atividades meio. Vitor Moreira M. de Oliveira/DCE disse que o SIEX, deste 149 

ano, apresentou uma facilidade melhor em relação aos anos anteriores. Disse, ainda, que seria 150 

necessária uma organização melhor do sistema para adequar as demandas das atividades extensionistas 151 

e sugeriu a criação de filtros de busca para se evitar uma pesquisa em listas extensas, como por 152 

exemplo, localização rápida do assunto por área e/ou conteúdo para possibilitar a divulgação e 153 

inscrição em várias atividades no mesmo evento. Professora Jodette Amorim concordou com as 154 

contribuições prestadas e lembrou que fez vários contatos com o Centro de Informática - CPD para 155 

atender a Semana Universitária. Disse que o SIEX ainda não está pronto e, que à medida que forem 156 

usando o sistema, os usuários percebem que o cadastramento poderia ser mais fácil. Por outro lado, 157 

concordou com o Vitor Oliveira/DCE, pois houve um avanço, em relação, ao sistema antigo e que esse 158 

momento é para colher as contribuições e aperfeiçoar o SIEX. A professora Juliana Caixeta/FUP disse 159 

que o Campus de Planaltina teve muitos problemas, em relação à queda de conexão durante a Semana 160 

Universitária. Disse, também, que houve duplicidade de cadastramento de propostas e que poderiam 161 

facilitar o cadastramento em várias atividades no mesmo evento. Professor Perci Coelho disse que esse 162 

é um ponto de suma importância para migrar dados de um sistema. Disse que não é uma questão 163 
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técnica e, sim política, pois na opinião dele, a estratégia política, adotada pela CEX em usar o SIEX, 164 

talvez não foi a melhor em um projeto piloto no mais importante evento da UnB. Disse, também, que a 165 

UnB precisa colocar a tecnologia a serviço do homem e não o homem a serviço da tecnologia. Disse 166 

que talvez, teria sido melhor usar o SIEX, em caráter experimental, nos eventos de menor porte. 167 

Professor Oviromar Flores disse para o professor Perci Coelho explicar melhor o que seria eventos de 168 

menor porte. Professor Perci Coelho explicou que poderia ter sido experimentado em cursos, palestras 169 

e eventos e, não na Semana Universitária. Disse que essa experiência serviu para refletir quanto às 170 

escolhas políticas desse colegiado. Marcelo Ladeira disse em relação à Faculdade de Planaltina/FUP, 171 

que a Faculdade tem vários problemas de queda do enlace de rede de rádio que provê a conexão à 172 

internet dessa Unidade. Disse, também, que esses problemas técnicos são antigos e não são causados 173 

pelo novo SIEX. Disse, ainda, que na opinião dele, o novo SIEX é bem melhor que o SIGProj e, que 174 

apóia a decisão do DEX em usar o SIEX nas próximas Semanas Universitárias. Lembrou que muitas 175 

demandas levantadas pela CEX nessa discussão foram motivadas por se ter usado o novo SIEX como 176 

um software de gerencia de congresso científico, embora ele tenha sido projetado apenas para ser um 177 

sistema de gerenciamento de eventos de extensão. Disse, também, que as atividades extensionistas 178 

referentes aos anos de dois mil e nove e dois mil e dez ainda não foram certificadas e que as atividades 179 

de dois mil e onze, certamente, serão certificadas com mais rapidez. Disse, ainda, que a maioria dos 180 

problemas enfrentados pelos usuários do SIEX foram motivados pelo fato de não terem tido um 181 

treinamento anterior ao uso do sistema e ressaltou que o SIEX para o ano de dois mil e doze será 182 

melhor, em relação aos anos anteriores. Logo em seguida, Jodette Amorim solicitou que Luciana 183 

Milhomens, Técnica do DEX, explicasse aos membros da CEX acerca da fase de desenvolvimento do 184 

SIEX, especificamente, em relação à Semana Universitária. Luciana Milhomens disse que a DTE e o 185 

Interfoco teve constante apoio do CPD para a adequação do sistema, pois desde janeiro, deste ano, a 186 

equipe do CPD se empenhou para solucionar os problemas técnicos, antes e durante o período de 187 

realização da Semana Universitária. Disse, também, que tiveram pouco tempo para finalizar o sistema 188 

para atender, especificamente o Evento e que o CPD deve concluir tecnicamente o SIEX, talvez, em 189 

novembro deste ano. Em relação ao desempenho do SIEX na Semana Universitária, Luciana 190 

Milhomens disse que ainda falta automação dos dados e que seria interessante o DEX continuar 191 

acompanhando o CPD para efetivar a conclusão do SIEX. Disse que seria necessário um prazo maior 192 

para que os proponentes de ações de extensão pudessem validar os dados e lançar no sistema as notas, 193 

a fim de certificação. Oviromar Flores disse que a luta para aperfeiçoar o sistema é de décadas e disse 194 

que ficou contente com as visíveis mudanças. Disse, também, que as alterações são necessárias e que 195 

ainda tem alguns pontos para serem ajustados no sistema. Disse que o SIEX, provavelmente, retornará 196 
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à CEX quando for pautada a avaliação da Semana Universitária. Perci Coelho sugeriu que fosse 197 

deliberada uma proposta de prorrogação de prazos para a conclusão do SIEX. Sugeriu um prazo de 198 

sessenta dias, sendo, trinta dias acrescido de mais 30 dias, para lançamento e entrega de relatórios e 199 

freqüências dos proponentes de ações de extensão. Fernando Paulino questionou à Luciana Milhomens 200 

e a Secretaria da CEX se seria possível receber o relatório sobre a utilização do SIEX, em relação à 201 

Semana Universitária. Disse que seria pertinente apresentar à CEX as contribuições do DEX, acerca 202 

das alterações feitas no sistema, para que a Câmara de Extensão também pudesse contribuir para a 203 

implantação geral do SIEX, em substituição ao SIGProj. Luciana Milhomens disse ao Fernando 204 

Paulino que enviaria por e-mail, as contribuições do DEX, provavelmente, na próxima quinta-feira, dia 205 

vinte e sete de outubro de dois mil e onze. Oviromar Flores sugeriu como ponto de pauta, para 206 

explanação acerca do desenvolvimento do SIEX, a presença de Elaine Santos, analista de TI do CPD. 207 

Em relação ao uso do sistema, Perci Coelho disse que o SIEX comprometeu o sucesso da Semana 208 

Universitária por falta de treinamento prévio dos técnicos-administrativos das Unidades Acadêmicas 209 

proponentes de ações de extensão. Vitor de Oliveira/DCE sugeriu que, para os próximos eventos, fosse 210 

feito um manual de utilização do SIEX para facilitar o cadastramento das ações de extensão. Logo em 211 

seguida, Fernando Paulino sugeriu à comissão, que irá acompanhar a equipe do DEX na formulação 212 

dos projetos de extensão referentes aos Indicadores e Metas Mobilizadoras, que perguntassem aos 213 

professores das Unidades Acadêmicas se gostariam de participar da composição desta comissão. 214 

Oviromar Flores disse que na próxima reunião da CEX, agendada para o dia vinte e sete de outubro de 215 

dois mil e onze, será tratado os Indicadores e Metas Mobilizadoras com a participação dos 216 

representantes do Decanato de Planejamento e Orçamento/DPO. Fernando Paulino sugeriu que a 217 

comissão verificasse e apresentasse à CEX informações que pudessem subsidiar o debate e as 218 

propostas acerca dos critérios que serão utilizados para distribuição de recursos aos PEACs e ao 219 

montante de recursos em proporção e quantidade que serão distribuídos às Unidades Acadêmicas. 220 

Sugeriu, também, que a comissão apresentasse à CEX uma proposta que valorizasse a extensão 221 

atingindo, por exemplo, 20% dos critérios de produtividade que estão sendo debatidos na Reitoria e, 222 

por fim, procurar saber se há possibilidade de obtenção de recursos financeiros para a usabilidade do 223 

SIEX, ampliação e qualificação do corpo Técnico-Administrativo da UnB. Perci Coelho disse que 224 

seria interessante a comissão ter acesso ao histórico do assunto para que possa facilitar e nortear os 225 

trabalhos da comissão. Assim, sendo, solicitou à secretaria da CEX, os dados telefônicos dos 226 

componentes da comissão para que pudesse agendar uma reunião. 5 – Assuntos Gerais: Fernando 227 

Paulino informou que o antropólogo, sociólogo e filósofo francês, Edgar Morin, fará uma palestra 228 

intitulada: Para além da R+20: a metamorfose civilizacional, agendada para o próximo dia vinte e seis 229 
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de outubro, às dezesseis horas e trinta minutos, no auditório do Centro de Excelência em Turismo – 230 

CET.  Às doze horas e vinte minutos, encerrou-se a reunião. Eu, Andreia Henrique Lustosa Vieira 231 

Rezende, lavro e assino juntamente com o Professor Oviromar Flores a presente Ata, depois de lida e 232 

aprovada. 233 

 

 

Andreia Henrique L. V. Rezende 

Secretaria da CEX 

  

 

Prof. Oviromar Flores 

Decano de Extensão 
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